

Antrag Nr. 11-O-25-0005
FDP-Fraktion

Betreff:

Fahrradstationen (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, ob und in welcher Weise er die Absicht der MVG unterstützt, in AKK Fahrradstationen zu errichten.

Die MVG hat die Absicht geäußert, zunächst in Mainz, aber auch in AKK Fahrradstationen zu errichten. Es ist zu überlegen, ob diese Stationen so ausgerüstet werden können, dass dort auch Elektrofahrräder ausgeliehen werden können.

Mainz-Kastel, 02.02.2011

Deusser-Bettin